

Aviso de Privacidad

A fin de dar cumplimiento a lo establecido en la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares, "MT Law Abogados, S.C.", (en lo sucesivo la "Responsable"), con domicilio para efectos convencionales en Anillo Vial Fray Junípero Serra 3101, Piso 6, Despacho 34, Colonia Santa Fé, CP 76100, Juriquilla, Querétaro; hace constar su responsabilidad frente al tratamiento de datos personales observando los principios de licitud, consentimiento, información y lealtad.

Los datos que serán revelados por el/los Titular(es) serán todos aquellos necesarios para que la Responsable le pueda ofrecer los Servicios solicitados por el/los propio(s) Titular(es) o, en su caso, por su(s) mandante(s) y/o su(s) representado(s), según corresponda, incluidos datos financieros y patrimoniales, motivo por el cual, en este acto, el/los Titular(es) otorga(n) por su propio derecho y/o en ejercicio de su representación, su consentimiento expreso para tales efectos.

La Responsable recabará datos personales considerados como sensibles de conformidad con la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares, única y exclusivamente en el caso de que los mismos sean necesarios para llevar a cabo el cumplimiento de lo pactado en los Servicios contratados o a fin de realizar la contratación de los mismos.

El tratamiento de datos que realizará la Responsable incluye la evaluación, análisis, uso, manejo, aprovechamiento, transferencia, disposición, almacenamiento, acceso y cualquier otro análogo, que sea necesario para que la Responsable pueda ofrecerle a el/los Titular(es) o, en su caso, a su(s) representado(s), los Servicios solicitados.

Por otra parte, el/los Titular(es) no acepta(n) y no autoriza(n) a la Responsable para que transmita a cualquier tercero, con los que la Responsable tenga celebrada o celebre posteriormente, una relación jurídica o de negocios, los datos e información que le haya entregado. Por lo antes expresado, el/los Titular(es) limita(n) el uso o divulgación de sus datos, por lo que, junto con su(s) representado(s), formará parte del Listado de Exclusión administrado por la Responsable. Como excepción a lo anterior, el/los Titular(es), por su propio derecho y en ejercicio de su representación, acepta(n) y autoriza(n) que la Responsable transmita los datos e información proporcionados a terceros, cuando ello sea necesario para la materialización y realización de los actos del Servicio contratado con la Responsable.

El/Los Titular(es) y/o sus representado(s) tiene(n) derecho de acceder, rectificar y cancelar los datos personales proporcionados, así como de oponerse al tratamiento de los mismos o revocar el consentimiento que para tal fin se haya otorgado, a través de los procedimientos que la Responsable ha implementado o implemente (en el entendido que no se darán efectos retroactivos a la revocación solicitada por el/los Titular(es)). Para conocer dichos procedimientos, los requisitos y plazos, el/los Titular(es) se deberá(n) poner en contacto con nuestro personal al correo electrónico info@mtlaw.com.mx.

Para efectos de poder brindar un seguimiento oportuno a la solicitud El/Los Titular(es) o su(s) representado(s) deberá(n) acreditar correctamente su identidad para lo que necesario acompañar su solicitud con identificación oficial vigente.

En caso de que la información proporcionada sea errónea o insuficiente, o no se acompañen los documentos de acreditación de identidad correspondientes, la Responsable requerirá a El/Los Titular(es) y/o sus representado(s) en un plazo de cinco días hábiles posteriores a la recepción de solicitud para que pueda(n) subsanar la solicitud correspondiente en un plazo de diez días hábiles. Si El/Los Titular(es) no subsanan la solicitud en dicho plazo, ésta se tendrá por no presentada.

Posterior a la solicitud realizada por El/Los Titular(es) o su(s) representado(s) en tiempo y forma, se comunicará la determinación adoptada en un plazo de veinte días hábiles contados al día siguiente de haber recibido la solicitud correspondiente. En caso de que se determine la procedencia de la solicitud interpuesta, la Responsable tendrá un plazo de quince días hábiles siguientes a que se comunique la respuesta para efectuar la solicitud correspondiente.

En caso de que El/Los titular(es) tengan alguna inconformidad en relación al tratamiento de sus datos personales, tiene(n) el derecho de acudir al Instituto Nacional de Transparencia y Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI) para hacer valer la misma.

La Responsable se obliga a tratar los datos revelados por el/los Titular(es) y/o su(s) representado(s) con estricta confidencialidad en apego a lo señalado en la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares y su reglamento, aplicando las medidas físicas y tecnológicas necesarias a fin de salvaguardar la integridad de los datos revelados.

La Responsable podrá modificar de manera unilateral el presente aviso de privacidad de acuerdo con las disposiciones aplicables a la materia. El presente aviso de privacidad y los cambios que se le realicen, se harán del conocimiento del Titular(es) mediante el sitio web www.mtlaw.com.mx.